



《壮行会 全力で応援しました!》

梅雨明けが待ち遠しい折、いかがお過ごしでしょうか。

先日行われた総体壮行会では、6年生の応援団が中心となって全力で先輩にエールを送りました。掛け声や振付を考え脳休みには一生懸命練習を続けてきました。本番では、多くの方々から「すばらしい応援でした」とお褒めの言葉をたくさんいただき、前期課程最高学年としての成長を感じる一場面でした。また、校歌斎唱のときにも6年生の児童が指揮と伴奏を担当し、自分の役割をしっかりと務めあげることができました。



《ハンセン病について学びました》

人権教育では、ハンセン病についての歴史や間違った情報や知識のために差別を受けてしまった人がいることなどを学びました。学んだことをこれからの生活にどう活かしていくか考えました。

《プール学習が始まりました》

6月26日から水泳学習が始まりました。今年度も、外部からインストラクターの先生をお招きして、水泳学習を行っています。今後とも「安全な水泳学習」になるようしっかり指導していきます。ご家庭では、引き続き、体温測定を忘れずに、お子様の体調管理の方をよろしくお願ひいたします。

《リーダーシップを発揮した縦割り班活動》

磯遊びができるように各グループで磯遊びの仕方や注意点についてのスライドを作成し1～5年生の教室で発表を行いました。また1年生が安心して活動できるようにと、事前に縦割り班活動を行いました。各クラスで活動内容を考えたり流れの確認をしたりと、6年生としてリーダーシップを発揮しました。



7月の学習予定

| | | | |
|-------|--------------------------|----|---------------------|
| 国語 | デジタル機器と私たち 夏のさかり 私と本 | 図工 | わたしの大切な風景 |
| 社会 | 日本の歴史（貴族のくらし） | 体育 | 水泳学習 |
| 算数 | 角柱と円柱の体積 | 道徳 | 法律って何だろう ばかじゅん！ |
| 理科 | 植物の体のつくりとはたらき 生物と地球環境 | 総合 | 地域・学校のためにできることを考えよう |
| 音楽 | いろいろな音の響きを味わおう | 家庭 | 夏をすずしくさわやかに 他 |
| 外国語活動 | What time do you get up? | | |

*変更になることがあります